
１．議会傍聴について 回答数

（１）本会議や委員会の傍聴をされましたか。 －

（ア）傍聴した 4

（イ）傍聴できなかった

無回答

（２）「傍聴した」とお答えの方にお聞きします。 －

（ア）興味深く、よかった 2

（イ）まあまあであった 2

（ウ）難しかった、わかりにくかった、つまらなかった

無回答

２．ホームページの中の議会に係る部分について －

（１）３カ月の間にホームページの議会に係る部分をご覧になりましたか。 －

（ア）見た 2

（イ）見なかった 2

無回答

（２）「見た」とお答えの方にお聞きします。 －

（ア）興味深く、よかった 2

（イ）まあまあであった

（ウ）難しかった、わかりにくかった、つまらなかった

無回答

議会モニター回答集計表

（平成３０年１２月議会）

回答者：１６名中　４名



（１２月議会傍聴）議会運営等について要望や提言、意見等

○

○

○

○

○

６月・９月・１２月議会と傍聴して、各議員がかなり勉強をして、かなりスキルアップされ感心
しました。

せっかく各議員に一般質問の機会があるのに、また全員の質問がなかった。９月・１２月は
どうしてかな。

事務局の方の冊子作りには、たびたび頭が下がります。

一般質問の中にもう少しリニア・三遠南信道の話しがあってもいい。また、村からの途中報
告があってもいいと思います。

夜間休日議会が全国に照会され、喬木村議会の取組みが注目されています。地方議会の
見本となりますよう頑張って頂きたいと思います。


